

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 08 NOVEMBRE 2021

ZEMMOUR, la candidature usurpée...

Monsieur **ZEMMOUR**, désigné par les médias comme le **trublion** de ce début de campagne présidentielle, ne cesse d'exprimer sa **véhémence**, voire son **mépris à l'encontre de MARINE LE PEN**. Étonnamment moins virulent avec le pouvoir en place, il s'attaque plus volontiers à celle qu'il aurait pu considérer pourtant comme une alliée potentielle. Un choix difficile à comprendre, car une fois de plus dans son histoire, la France a de grands défis à relever qui réclament un rassemblement de toutes les bonnes volontés.

Mais il est des **egos** qui ne s'embarrassent pas de l'intérêt de la Nation. Dans ce contexte, une alliance avec lui pourrait-elle s'envisager sans abîmer l'image du RN ? Tant il est vrai que les positions tenues par le polémiste sont souvent extrêmes. Sans compter que la notion de **démocratie** ne s'invite **pas souvent** dans son discours, à l'opposé de MARINE LE PEN qui va jusqu'à proposer un retour au vrai referendum ainsi qu'à la pratique du référendum d'initiative citoyenne...

On ne peut nier les aptitudes d'Éric ZEMMOUR, il parle bien, il est cultivé. Certaines de ses idées rejoignent les nôtres et répondent aux préoccupations de bon nombre de Français.

Mais ses fonctions ne l'ont emmené durant ces dernières années qu'à la critique ou à l'expression d'idées qui n'ont jamais eu à s'inscrire dans un véritable engagement, hors la polémique médiatique.

L'engagement politique est d'un autre niveau.

Il nécessite de l'**expérience**, de la profondeur. Il n'en a pas, c'est un novice en la matière. Tous les chefs d'Etat de la V^e République ont pris le pouvoir munis d'une expérience personnelle indiscutable. **MARINE LE PEN** quant à elle a été tour à tour : conseillère municipale, conseillère régionale ; députée européenne puis députée à l'Assemblée nationale et, depuis 2011, Présidente d'un grand mouvement politique, le RN. En 23 ans de présence sur tous les terrains, elle a su éviter adroitement les écueils souvent dressés par une opposition tout entière liguée contre elle, et continuer le combat. A contrario, le toujours-pas-encore-candidat **ZEMMOUR** n'a pas seulement ébauché un semblant de programme. Il prétend se fondre dans le circuit électoral sans expérience vécue, en jetant le discrédit sur une famille politique qui brandit la bannière de l'alternative depuis une époque où il était encore sur les bancs du collège ! **L'incohérence** de cette posture dépasse l'entendement.

Pendant que MARINE LE PEN tend une main fraternelle au peuple Français meurtri, que Monsieur ZEMMOUR va pouvoir proposer à ce peuple en souffrance pour le réconcilier avec l'appareil politique ? Pour l'heure, il apporte surtout la division et la zizanie dans son propre camp...

La Fédération des Hautes-Pyrénées du Rassemblement National, toute entière et unanimement **rassemblée derrière la candidature de MARINE LE PEN** à la Présidentielle, **appelle** les Français patriotes à **s'unir à son combat mené sans relâche pour libérer la France** du macronisme et retrouver nos Libertés, notre Sécurité, notre Identité et notre Indépendance nationale.

Fédération RN 65 / Service Communication

